
 

   「奉仕の理想」 
 

奉仕の理想に 

集いし友よ 

 御国に捧げん 

我等の業 

望むは世界の 

久遠の平和 

 めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

2018年6月27日 第2095例会 

１２：３０ 開会点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング  

  「奉仕の理想」 

・お客様紹介 

・会長の時間 

・幹事報告 

・委員会報告  

   出席状況報告ほか 

・退任ご挨拶  

  山口尚志会長、國田欣吾副会長  

  源本将人幹事、多田利生S A A 

・その他 ニコニコＢＯＸ報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 (敬称略) 

＜創立45周年事業準備委員会＞ 

宮田、原田、山口尚志、岡山、國田 

源本、川島 

＜新旧合同理事会＞ 1８時～大屋 

 17-18年度理事会メンバー 

 18-19年度理事会メンバー 

本日の配布物 

①６月27日週報 

②会員名簿作成確認用紙 

③KOBECCO 6月号 

本日の回覧物 
・7月出席確認表 

地区行事等出席予定(敬称略) 

7/28 18-19国際奉仕委員長会議   瀬川   

7/30 18-19会長幹事会     岡山、川島 

8/25 職業奉仕委員長会議      長友 

 

 

＊ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の報告をさせていただいたお礼に 

                       宮田  明 

＊山口会長、執行部の皆様お疲れさまでした 

                       三木  彰 

＊役員の皆様ご苦労様でした 

 そしてありがとうございました   山口伊太郎 

＊ゴルフ同好会総会が無事終わった喜びに 

                        高島叔孝 

＊役員の皆様一年間ご苦労様でした 

                        中野保博 

＊山口年度の大団円を迎える喜びに 

                        長友克由 

＊山中先生にニコニコが少ないと怒られました 

                        初木賢司 

＊岩本会員、山口会員より他己紹介で 

  ほめてもらって てれています   山中  卓 

＊ありがとうございました                   山口尚志 

＊北大阪地震におきまして被災されました方々 

  に心よりお見舞い申し上げます  源本将人 

＊ﾆｺﾎﾞｯｸｽ達成しました有意義に使ってください 

                        山本一郎 

＊まだまだ頑張ります              國田欣吾 

＊目標達成                                    宮地康弘 
 ￥181,000-  

  ￥2,012,800-  

  

２０９４ 

 ６    ２０ 

   75名 

  37名 

 56.06%    

出席免除 

  70.42%  

    21名 

  13名 

   4名 

2090 

■クラブ全員協議会 

 17-18決算審議 

 18-19予算審議 

■クラブ奉仕委員会 

■研修委員会 

7月1８日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

7月11日(水) 

ひらかた仙亭

12:40～13:30 

■新理事就任ご挨拶 

 宮田理事、橘理事 

 今平理事、瀬川理事 

 長友理事、養老理事 

■増強分類選考委員会 

■職業奉仕委員会 

7月4日(水) 

ひらかた仙亭

12:30～13:30 

■新役員就任ご挨拶 

 岡山会長、初木副会長 

 川島幹事、林SAA  

■プログラム発表 

■第1回定例理事会 

 及びクラブ協議会 

2018-19年度スタート 

＊息子がﾎｰﾑﾗﾝ打ちました  堀井慎一郎 

＊くずはゴルフ場建て替え 

  一年度楽しみにしています  内田智久 



 いよいよ最終例会の日を迎えるこ

ととなりました。会長を何年も続けて

とてもできませんが、やはり１年で

はやりきれないこともあったと省み

ています。因みに四條畷ＲＣの皆さ

んには、会長職や幹事職について

敬意を捧げます。 

 さて、これからは奉仕活動は勿論

のこと、会員増強のために年度を

越えて強力に前進する必要があります。2016年の規定審

議会で採択された「柔軟性を認める件」は、当クラブにとっ

て大きな意味をもたらせたものと確信しています。そうで

す、くずはＲＣが、その実践クラブとして大きく前進したから

です。地区内では、「１６名の入会者を迎えたクラブ」そし

てこの三年間で３０名余りの会員の入会を受け入れた実績

が驚異となっています。私たちにとっては、そこから生まれ

る眼に見えない「もの」は大きな影響を齎せ、これからのく

ずはクラブの活動の起点となると信じています。年度当初

に掲げた指針、「模倣から創造へ」そして「内なる力を高め

よう」は、今後もこの精神をもって奉仕活動に努力研鑽に

励まなければと思います。それは、会員増強における「強

烈クラブ」として決して驕ることなく、くずはクラブの４４年の

歴史と伝統をしっかりと会員諸氏の心に刻み、新たな活

動向けてのスタートであります。 

そして、まもなく訪れる創立４５周年には全員で創立を祝

いたいものです。 

 1954年生まれの６３歳の私にとりまして、会長職は大き

なものとなりました。國田副会長、源本幹事、多田ＳＡＡを

はじめ理事の皆さんの強力な支援と協力のもとで職責を

全うすることができましたこと感謝であります。同時にガバ

ナー補佐として出向いただいた宮田歴代会長には、大

変なる重責をこなされたこと、地区内をはじめ、「くずは

ロータリークラブ」の名前をしっかりと刻んでいただいたこ

とに改めて感謝です。そうです、いままで大阪の東北の

小さなクラブであったくずはクラブは有名なクラブとなりま

した。私の勝手な思いで、宮田Ｇ補佐セクレタリーチーム

として行動する！と表明した際に何も言わず源本幹事、

多田ＳＡＡが賛同していただいたこと、そして何かと支え

てくれた阪本事務局員に更なる感謝です。そして最後

に、本年度入会された１６名の会員は勿論のこと、会員す

べての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 くずはロータリークラブを誇りに思う第４４代会長、山

口尚志です。 

す。また、ガバナーの公式訪問についても、いつもはガ

バナーが一人でクラブを訪問され、講話されておりました

が、それに対して違和感を持っていましたので、3組のガ

バナー訪問にはついて行く事を会議で伝えました。他の

ガバナー補佐からは、異論が出ましたが、3組はこれで進

める事で押し切りました。ガバナー・代表幹事からは、感

謝されました。 

 くずはクラブの会員増強に関する関心が高く、ガバナー

補佐会議に出ていても、他の補佐からは一目も二目も置

いて頂きました。とても居心地が良いものでした。 

 クラブ訪問については11クラブを訪問し、クラブの課題

や地区への要望を聞く中で、くずはクラブに在籍している

事の良さを実感しました。ロータリーに入会して30年を経

過しますが、嫌な事もありましたが、楽しい事もあり、尊敬

できる先輩や信頼できる会員に出会えた事に大きな喜び

を感じていました。この2年間には、クラブ内とは違う、多く

のロータリアンに出会いロータリーの楽しさを、より一層感

じ、この年になって人と人との出会いの楽しさ、感心する

事、勉強になった事などとても充実した期間でした。 

 最初はしり込みし、小北会長、山口尚志会長、原田会

員には特に迷惑をかけましたが、今は感謝の気持ちで一

杯であります事を伝え、クラブ全会員の皆様に御礼を申

し上げたいと思います。 

ガバナー補佐として、この2年間、

地区の方に、出向させて頂いた事

の報告の時間を頂きましたので、

報告いたします。 

【任務】RIの方針、地区の方針を各

クラブに浸透させる役割地区内ク

ラブの支援をする事 

【役割】ガバナーの各クラブへの公

式訪問の2週間前までに、訪問クラ

ブに先行して行き、クラブ協議会に

出席し、ガバナー訪問に向けたクラブ概況報告書を作成

しガバナーに提出する。各クラブと地区との懸け橋をする

等。地区行事に参加する事。クラブ訪問は基本4回。 

【活動内容】ガバナー補佐としての仕事が、平成29年2月

の枚方RCへのクラブ訪問から動き出しました。ガバナー、

ガバナー補佐の動きは、単独で動く事がほとんででした。 

 当方については、他のガバナー補佐とは全く違い、山

口尚会長、源本幹事、多田SAAが、クラブ訪問時のセクレ

タリー役を担っていただきました。車の運転を含め色々と

見えない処でのサポートをして頂きました。とても居心地

がよいものでした。各クラブの反応は、くずはクラブの本気

度が鮮明に出た事と、ガバナー補佐のはくを付けて頂い

たものでした。あるクラブの長老から、くずはクラブがする

事は違うなと感心された事が記憶に鮮明に残っていま

会長の時間 

 山口尚志会長 

宮田 明 ガバナー補佐 

 

 

卓話 

「ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐報告」 


